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Senhor Presidente: 

N°.535/2016 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades 
regimentais e deliberação do Plenário, seja enviado expediente à 
empresa de Telefonia OI e Anatel, com cópia ao Procon do município e 
ao Deputado Estadual Ondanir Bortolini-Nininho, solicitando que seja 
analisada a possibilidade de ampliação do sinal da internet, nos bairros 
Santo Antônio, União e Jardim Cuiabá, de nossa cidade, para 10 
megabytes. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do 
Garças-MT., 09 de dezembro de 2016. 
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JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Estamos atendendo ao pedido dos moradores daqueles 
bairros, que reivindicam esse serviço já que é disponibilizado somente 
no centro de nossa cidade. 

Atualmente, a operadora OI oferece poucas "portas de 
rede" com 10 megabytes, em Barra do Garças ficando limitado para 
uma pequena porção de pessoas. 

Portanto, com o intuito de melhorar o acesso à 
informações desses cidadãos, esperamos contar com as autoridades em 
questão, no atendimento dessa nossa solicitação. 


